

PRESIDENTE LAGOS: NUESTRA OBLIGACION ES ASEGURARNOS QUE EL CRECIMIENTO LLEGUE A TODOS

Durante la inauguración de la caleta Pichidangui, el Presidente Lagos subrayó la necesidad de expandir el crecimiento económico a todos los sectores sociales. "La gente no quiere sólo ver el crecimiento en las pantallas de televisión; quiere sentir que el crecimiento entró en su casa", señaló.

El Mandatario destacó las declaraciones del Presidente George W. Bush respecto del crecimiento económico chileno y valoró su disposición a acelerar la materialización del tratado de libre comercio entre Chile y Estados Unidos.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto al subsecretario de Obras Públicas, Juan Carlos Latorre, inauguró esta tarde la Caleta Pichidangui, en la IV Región.

Durante su intervención, el Mandatario explicó que obras como la nueva Caleta de Pichidangui son una expresión positiva del constante crecimiento del país. A este respecto, subrayó las declaraciones realizadas ayer por el Presidente Norteamericano, George W. Bush, respecto al crecimiento que presenta Chile. "En el día de ayer, el Presidente de Estados Unidos hizo una importante declaración respecto de Chile: hablando acerca de la situación de América Latina, reflexionó sobre cómo hacía Chile para seguir creciendo. Y yo quisiera decir que nuestra obligación, junto con crecer, es asegurarnos de que este crecimiento llegue a todos".

El Jefe de Estado valoró las declaraciones del Presidente Norteamericano, quien se mostró interesado en establecer pronto el acuerdo de libre comercio con Chile. En este mismo tema, el Presidente Lagos señaló que "por nuestra parte, los chilenos haremos también esos mayores esfuerzos", pues, según dijo, "somos un país pequeño, pero creemos que hacemos las cosas bien y queremos competir en el mundo, nos sentimos con capacidad para ello y, por lo tanto, yo recojo las palabras del Presidente Bush, y digo sí, aquí en Chile también haremos los mismos esfuerzos para intentar culminar este acuerdo en este año 2002, para beneficio de cada uno de los 15 millones de chilenos y chilenas. Si lo hacemos, progresaremos más rápido, y de eso se trata".

En cuanto a la construcción de la Caleta Pichidangui, que beneficia a 135 pescadores artesanales de la IV Región, con una inversión de 348 millones de pesos, el Mandatario dijo que "obras como éstas representan la forma de entender cómo se construye un país".

Sobre el mismo tema, el Primer Mandatario explicó que estas obras representan "una decisión de país. Es el país que se organiza y dice que vamos a hacer un programa para tener caletas como ésta, y eso quiere decir invertir casi 350 millones de pesos que van en beneficio directo de 135 pescadores. Eso equivale que a cada uno (de esos pescadores) se le dieran poco más de 2 millones. Pero se le dan esos 2 millones para que rinda más su esfuerzo".

La Caleta de Pichidangui es parte de la inversión de 855 millones de pesos realizada en la IV Región el año 2001, en obras que benefician a pescadores artesanales. A esta cifra se sumará durante el presente año otros 838 millones para la construcción de 5 nuevos muelles para los pescadores artesanales de la Región.

En el transcurso de la ceremonia de inauguración, la Dirección de Obras Portuarias del Ministerio de Obras Públicas hizo traspaso de la administración de la nueva caleta a los

pescadores del sector. A partir de esto último, el Presidente Lagos valoró la labor de los pescadores artesanales de Pichidangui y el resto del país. "El esfuerzo de estos trabajadores nos permite tener un mejor nivel de vida y poder pararnos mejor en el mundo, ser capaces también de pensar en exportar, y parte de esta riqueza la exportamos, parte de esta riqueza nos permite conectarnos con el mundo".

Finalmente, el Mandatario recalcó la necesidad de hacer llegar a todos los sectores sociales los frutos del crecimiento económico a partir de iniciativas que mejoren la calidad de vida de los chilenos. "La gente no quiere sólo ver el crecimiento en las pantallas de televisión, quiere sentir que el crecimiento entra en su casa, y esta noche los trabajadores pesqueros van a tener la sensación de que el crecimiento entró en su casa a través de esta caleta", señaló.

En otro tema, y requerido respecto de la reunión que sostuvo esta mañana con la directiva de Renovación Nacional en el Palacio de La Moneda, el Presidente Lagos indicó que "es una importante reunión y creo que refleja lo que es el país". Agregó que "hubo muchas coincidencias y estoy seguro que vamos a poder avanzar en una agenda común".

Consultado sobre la posibilidad de avanzar con Renovación Nacional en acuerdos como la reforma a la Salud, el Mandatario señaló que "todo tipo de temas son susceptibles de avanzar. No hay ninguna razón para que haya temas en que no podamos lograr un esfuerzo para avanzar", concluyó.